

Ball

Die Kadeten der 6. Klasse schreiben ihre Eindrücke über den Ball.

Am 6. März 2021 war der Sportsaal geschmückt. Um 12 Uhr begann der Sretenskij Ball.

Die Kadeten der 5., 6., 7., 8. Klassen öffneten feierlich das Fest. Die Trommler begannen den Ball. Die Jungen hatten festliche Kleidung und die Mädchen langgeschöne Kleider an.

Die Jungen der 5. Klasse sagen ihre Eindrücke über diesen Ball z.B. mir gefiel der Ball. Dort war es interessant, die schöne Musik, Tanzen, Lieder, Gedichte. Für sie war es der erste Ball. Die Kinder regten sich auf, hatten sogar Angst. Einige Tänze bewunderten die Jungen der 5. Klasse, besonders Polka, Walzer, die 7. Klasse tanzen.

Um gut zu tanzen, muss man viel trainieren und proben, darum probten die 5. Klasse alle Bewegungen des Walzers die lange Zeit. Und alles war wunderschön. Aber Maxim bedauert, dass er nicht tanzen konnte, denn er war lange krank. Er hatte aber unvergessliche Empfindung.

Die Mädchen der 6. Klasse sagen auch ihre Meinungen, zum Beispiel Julia, sie bemerkte den geschmückten Saal, den Tanz, den ältere Schüler tanzten. Die Mädchen hatten himmelblaue Kleider und die Kadeten Paradeuniform. Mir gefiel sehr der Tanz unserer Kadeten. Alle Bewegungen, Elementen stellen sie exakt und abgestimmt dar. Sie haben wirklich lang trainiert und bestreben sich sehr gut zu tanzen. Im Final tanzten alle Kadeten und Philologen.

Am Ende fotografierte die ganze Klasse, danach ging ich in guter Laune nach Hause.

Alexandra schreibt: "Es war zuerst schwer. Wir trainierten viel. Unsere Beine waren müde. Es gab auch Probleme mit Partner: grosse Jungen und kleine. Am Ende waren alle zufrieden und froh: das Fest gelang.

Die Zuschauer schenkten uns Beifallssturm. Und die wichtigsten Belohnungen waren Komplimente und Lob unserer Eltern."

Mischa übersetzt selbst: Für die Feiertage am 8. März beschloss der Kadeten einen Ball zu machen. Der Ball war sehr schön und bunt, alle Tänzer waren schlau. Mir gefiel unser Tanz und der Tanz anderer Klassen, besonders die schöne Musik. Nachdem wir Fotos gemacht hatten, gingen wir nach Hause.

Angelina berichtet: "Im Saal saßen alle Lehrer und Schuldirektor, einige Eltern. Kadetskij Walzer und der Tanz der 8. Klasse gefiel mir sehr."